



Sehr geehrter Kreisverbandsvorstand,
sehr geehrte Kameradinnen und Kameraden,
sehr geehrte Gäste,

im Namen der Hessischen Landesregierung sowie persönlich als Hessischer Minister des Innern und für Sport bedanke ich mich sehr für Ihre Einladung und grüße ich Sie ganz herzlich.

Die Arbeit der Feuerwehr- und Katastrophenschutzangehörigen in unserem Land ist für uns alle von unschätzbarem Wert. Ohne den großartigen Einsatz unserer Feuerwehrfrauen und -männer sowie der zahlreichen Helferinnen und Helfer im Katastrophenschutz wäre unser System der nicht-polizeilichen Gefahrenabwehr undenkbar. Es gibt kaum ein vergleichbares Haupt- oder Ehrenamt, in dem sich Mut, Kraft und Ausdauer mit technischem Verständnis und Teamfähigkeit kombinieren und in dem man unter Einsatz der eigenen Gesundheit und in Extremsituationen vielleicht auch des eigenen Lebens selbstlos für andere einsteht. Als Feuerwehrverband im Kreis mit über 175 FFW, sowie 6 Werks- und Betriebsfeuerwehren vor Ort bilden Sie - mit über 4.500 aktiven Einsatzkräften - das Rückgrat der nicht-polizeilichen Gefahrenabwehr.

Als Feuerwehrkreisverband sind Sie darüber hinaus ein fachkundiger Ansprechpartner für die Feuerwehren, Bürger und Politik sowie im Sozialwesen in unserer ländlichen Region engagiert. Die anstehende Wiederwahl des gesamten Vorstandes zeigt, dass hier ein gut funktionierendes Team am Werk sein muss. Ich wünsche Ihnen in jedem Fall für die Zukunft eine gute und erfolgreiche Zusammenarbeit.

Ohne Sie wäre es für die Sicherheit und Hilfe in unseren Städten und Gemeinden schlecht bestellt. Für den bisherigen und zukünftigen Einsatz und Ihr Engagement - von der Kreisverbandsspitze bis zur jeder einzelnen Einsatzkraft - gilt Ihnen mein und unser aller Respekt und tiefster Dank!

Machen Sie weiter so und kommen Sie stets unversehrt von Ihren Einsätzen zurück!

Ihr Peter Beuth
Hessischer Minister des Innern und für Sport